

Reporte de Lectura

Tema:	2.2. Enfoque para la gestión para resultados
-------	---

Ficha de la fuente de información.

No.	<i>Fuente original (hipertexto o base de datos).</i> Secretaría de hacienda y crédito publico
-----	--

Palabras claves.

1. **Presupuesto Basado en Resultados (PbR)**
2. **Gestión para Resultados (GpR)**
3. **Evaluación del Desempeño**
4. **Matriz de Indicadores para Resultados (MIR)**
5. **Rendición de Cuentas**

Referencia APA.

Secretaría de Hacienda y Crédito Público. (2014). *Módulo 4: Experiencias y aspectos técnicos del Presupuesto Basado en Resultados; Módulo 6: Sistema de Evaluación del Desempeño. Diplomado en Presupuesto Basado en Resultados.* Gobierno de México. <https://www.gob.mx/shcp>

RESUMEN (si la información es tomada de un artículo)

Texto (literal con número de página)

Según la SHCP (2014) el documento presenta México presenta el marco conceptual y operativo del Presupuesto Basado en Resultados (PbR), cuyo objetivo fundamental es transformar la administración pública mediante un modelo de gestión que vincule la asignación de recursos presupuestarios con los resultados tangibles y el impacto social de los programas gubernamentales, utilizando herramientas como el Sistema de Evaluación del Desempeño (SED) y la Matriz de Indicadores para Resultados (MIR) para garantizar transparencia, eficiencia en el gasto y rendición de cuentas, superando así el enfoque tradicional centrado únicamente en el control de insumos y procedimientos.

Reporte de Lectura

Prontuario

Parafraseo del texto seleccionado.

1 – Este documento de la Secretaría de Hacienda de México establece los fundamentos del Presupuesto Basado en Resultados (PbR), un modelo que busca alinear la asignación de recursos públicos con los objetivos de desarrollo nacional, utilizando evaluación sistemática y indicadores de desempeño para medir el impacto real del gasto gubernamental.

2 – La Guía describe la transición desde un presupuesto tradicional hacia uno centrado en resultados, donde la gestión pública se orienta a demostrar eficacia mediante herramientas como matrices de indicadores y evaluaciones continuas, garantizando así transparencia y mejor uso de los recursos públicos.